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COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE 
 

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL 
  
 

[FC-08-09-13)
 
Minutes of the Faculty Council meeting held on 
Friday, October 24, 2008 at 1:30 p.m. in the Senate 
Chamber.  This meeting of Council was attended 
by the following members: 
 

 
Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, 
tenue le vendredi 24 octobre 2008 à 13 h 30 dans la 
salle du sénat. Les membres suivants étaient présents: 

M. Blumberg 
A. Clifford 
J. Drexler 
R. Furgiuele 
M. C. Guzmán 
J. Kalthoff 
M.-H. Larochelle 
W. Maas (Chair/Président) 
A. Mazurkov 
J. McDonough-Dolmaya 
K. McRoberts 
A. Nenashev 
I. Roberge 
A. Sartori 
D. Spring 

C. Campbell 
M.-C. Davidson 
H. El Masry 
C. G. Mucciacito 
K. Hall 
A. Klimkiewicz 
M. Lesage 
J.-S. Marier 
D. Mazzeo 
F. Mougeon 
S. Pollard 
S. Rosienski-Pellerin 
S. Schoenfeld 
J.-P. Thomas 

C. Cindric 
I. Djordjevic 
G. Ewen 
W. Gutwinski 
A. Hutchison 
J. Kowal 
L. Lewin 
I. Martin 
C. McAneeley 
G. Moyal 
M. Reich 
M. Roy 
C. Silva 
J. Volkhammer 
 

 
1. Chair’s Remarks 
 

The meeting began at 1:35 p.m.  
 
Before asking for a motion to adopt the agenda, 
the Chair noted that he would like to start a 
tradition of brief reports from Council members 
who are also Glendon Senators.  He said that J.-
S. Marier had agreed to provide such a report for 
today’s meeting and asked Council to insert the 
item after reports from standing committees. 
 
The Chair noted that he had been attempting 
since July to schedule a presentation to Council 
by N. Arsenault about the Campus Plan and that 
the Principal’s Office had just notified him that it 
would need to wait until November.  As a result 
of this and the fact that PPC had not yet met, the 
Chair asked Council to start thinking about the 
next five year plan, which must be completed by 
the end of February.  
 
 

 
1. Remarques du président 
 

La séance commence à 13 h 35. 
 
Avant de faire approuver l’ordre du jour, le 
président note qu’il voudrait commencer une 
nouvelle tradition de recevoir des rapports 
brefs en provenance des membres du Conseil 
qui sont aussi sénateurs de Glendon. Il 
indique que J.-S. Marier a accepté de 
soumettre un tel rapport et demande au 
Conseil d’ajouter ce point après les rapports 
des comités permanents. 
 
Le président note qu’il a essayé depuis juillet de 
programmer une présentation par N. Arsenault au 
sujet du Plan du campus et que le principal vient 
de l’informer que l’on  devra attendre jusqu’en 
novembre. Pour cette raison et du fait que le CDP 
ne s'est pas encore réuni, le président demande au 
Conseil  de commencer à penser au prochain plan 
quinquénnal, qui doit être complété d’ici la fin  
février. 
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Senate APPC identified several themes in its Call 
for Five-Year Faculty Plans, including enrolment 
planning.  The Chair reiterated his invitation to 
Council members to suggest agenda items for 
future Council meetings. 

 
 
2. Minutes of the previous meeting 
 

 September 12, 2008 – [FC-08-09-07] 
 

The minutes were approved. 
 
 

3. Matters arising from the minutes 
 

There were no matters arising. 
 
 

4. Inquiries and Communications 
 

 Principal's Remarks 
  

The Principal reiterated the Chair’s remarks 
concerning the Campus plan and welcomed 
constructive suggestions from the 
Community. 

 
He then noted the following: 

 
- that in the event of a strike by CUPE 

Local 3903, academic activities (with 
some exceptions) will be suspended; 

- The International Studies Department is 
currently in the process of hiring a 
Tenure Stream Faculty; 

- The Political Science Department will 
initiate the replacement of Josée 
Bergeron in a near future; 

- The replacement of Louise Lewin for the 
position of Associate Principal (Student 
Services) is underway; 

- York University Safety Audit focus 
group organized by METRAC to be held 
on Tuesday, October 28, 2008. 

  
 
 
 
 

Le CDPU du sénat a identifié plusieurs thèmes 
dans son appel pour le plan quinquénnal y 
compris la planification des inscriptions. Le 
président réintère son invitation aux membres du 
Conseil de suggérer les points à mettre à l’ordre 
du jour pour les prochaines séances du Conseil. 

 
 
2. Procès-verbal de la séance précédente 
 

 12 septembre 2008 – [FC-08-09-07] 
 

Le procès-verbal est approuvé.  
 
 

3. Questions dérivant du procès-verbal 
 

Il n’y en a aucune. 
 

4. Communications et questions diverses 
 

 Remarques du principal 
 
Le principal réitère les remarques du 
président concernant le plan du campus et 
invite la communauté à soumettre des 
suggestions constructives. 

 
Il note ensuite :  

 
- qu’en cas de grève du local CUPE 3903, 

les activités d’ordre universitaire (avec 
certaines exceptions) seront suspendues; 

- le département d’Études internationales 
est en train de procéder à un  engagement 
pour un poste conduisant à la 
permanence; 

- le département de science politique va 
commencer bientôt le processus de 
remplacement de Josée Bergeron;  

- le replacement de Louise Lewin pour le 
poste de principale adjointe (services aux 
étudiants) est en cours; 

- vérification sécuritaire à York – le 
groupe de discussion organisé par 
METRAC se réunira le mardi 28 
octobre 2008.  
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5. Reports from Standing Committees 

 
(a) CASTL 

 
 Certificates in Bilingual and Trilingual 

Excellence – [FC-08-09-08]  
 

I. Djordjevic presented the proposal 
contained in document FC-08-09-08.    

 
The following concerns were raised:   
 
 Why the specified list of TRAN 

courses had to be removed?  It was 
noted that in the past, when the 
requirements did not make any 
mention of courses in translation, 
students in translation did not bother 
to take the exams for the Certificate 
as they believed, wrongly, that they 
did not satisfy the requirements.  And 
as the students did not consult with 
the Faculty members as well, they 
never had the opportunity to be 
advised accordingly.  It was felt that 
the list of TRAN courses would 
prevent such situation. 

 
 

 French courses should be specified 
for the Anglophones as this would 
preclude questions from students.  

 
 
Given that there nobody present was in a 
position to respond, it was suggested to 
refer the proposal back to CASTL.  I. 
Martin felt that if the whole proposal was 
to be referred back to CASTL, this might 
affect the possibility of offering the 
Certificates next year.  He suggested that 
Faculty Council approves only the 
Certificate of Trilingual Excellence and 
that it be forwarded to CCAS.  A motion 
to do so was moved and approved. 
 
 
 
 

5. Rapports des comités permanents 
 

(a) CNAP 
 

 Certificats d’excellence bilingue et 
trilingue – [FC-08-09-08]  

 
I. Djordjevic présente la proposition 
contenue dans le document FC-08-09-08.   

 
On soulève les points suivants :   
 
 Pourquoi la liste des cours de 

TRAD a-t-elle  été enlevée ? On 
note que par le passé, quand on ne 
faisait pas mention des cours de 
traduction dans les exigences, les 
étudiants en traduction ne prenaient 
pas la peine de passer les examens 
pour le certificat parce qu’ils 
croyaient, à tort, qu’ils ne 
répondaient pas aux conditions. Et 
comme les étudiants ne consultaient 
pas non plus les professeurs, ils 
n’avaient jamais l’occasion d’être 
conseillés en conséquence. On 
estime que la liste des cours de 
TRAD empêcherait une telle 
situation. 

 Les cours de français devraient être 
indiqués pour les Anglophones car 
ceci répondrait à l’avance aux 
questions des étudiants. 

 
Étant donné que personne n’était en 
mesure de répondre aux questions, on 
suggère que la proposition soit 
renvoyée au CNAP. I. Martin estime 
que si la proposition au complet est 
renvoyée au CNAP cela pourrait avoir 
une incidence sur la possibilité 
d’offrir les certificats l’année 
prochaine. Il suggère que le Conseil 
de la Faculté approuve seulement le 
Certificat d’excellence trilingue et 
qu’il soit envoyé au CPNA. On 
propose une motion et elle est 
approuvée. 
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(b) Curriculum Committee 

 
M.-C. Davidson presented the submissions 
from the following departments: 
 
 English – FC-08-09-09 – the submission 

was approved as submitted. 
 Hispanic Studies – FC-08-09-10 – the 

submissions were approved as submitted. 
 

 
(c) Nominating Committee 

 
M. Guzmán presented the report of the 
Nominating Committee contained in 
document FC-08-09-11.   
 
M.-H. Larochelle was acclaimed for the 
Curriculum Committee. 
 
A. Hutchison was acclaimed for the Senate 
Honorary Degrees and Ceremonials 
Committee.  
 
Further nominations were asked from the 
floor of Council for the Standing 
Committees and other vacant seats. 
 
M. Lesage noted that he would volunteer for 
the Policy and Planning Committee as long 
as the meetings be re-scheduled from a 
Friday morning.  M. Guzmán also 
volunteered for the Policy and Planning 
Committee and both candidates were elected 
by acclamation. 
 
Members of Council were reminded that the 
call will remain open for the remaining 
vacant positions, specially the positions of 
Glendon Senators. 

 
 

(d) Report from J.-S. Marier (Glendon 
Student Senator) 

 
J. –S. Marier informed Council of the 
following important issues approved during 
the September and October 2008 Senate 
meetings: 
September 25, 2008:   

(b) Comité des programmes d’études  
 

M.-C. Davidson présente les soumissions 
des départements suivants : 
 
 Anglais – FC-08-09-09 – la soumission 

est approuvée telle que soumise. 
 Études hispaniques – FC-08-09-10 – les 

soumissions sont approuvées telles que 
soumises. 
 

(c) Comité des mises en candidature 
 

M. Guzmán présente le rapport du 
comité des mises en candidature contenu 
dans le document FC-08-09-11.   
 
M.-H. Larochelle est élue par acclamation 
pour le comité des programmes. 
 
A. Hutchison est élue par acclamation 
pour le comité « Senate Honorary Degrees 
and Ceremonials ».  
 
On demande d’autres mises en 
candidature pour les comités permanents 
du Conseil et pour les autres postes 
vacants.  
 
M. Lesage note qu’il pourrait se porter 
volontaire pour le comité de direction et 
planification en autant que les réunions 
n’aient pas lieu le vendredi matin. M. 
Guzmán se porte aussi volontaire pour le 
comité de direction et planification et les 
deux candidats sont élus par acclamation. 
  
On rappelle aux membres du Conseil que 
les mises en candidature resteront ouvertes 
pour le reste des postes vacants, 
spécialement pour les postes de sénateurs.  
 

 
(d) Rapport de J.-S. Marier (étudiant, 

sénateur de Glendon) 
 

J. –S. Marier informe le Conseil des 
points importants approuvés lors des 
réunions du Sénat en septembre et  
octobre 2008 : 
25 septembre 2008 :   
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 A resolution declaring that academic 

accommodations will be made for 
students who do not attend classes on 
Wednesday, November 5 (the “Student 
Day of Action”) with such 
accommodations to include reasonable 
alternative access to materials covered in 
their absence, together with a request that 
the Deans/Principal ask the instructors 
not to schedule exams or tests on that 
date and to establish reasonable 
extensions of deadlines for other graded 
work due November 5.   

 
 
 
 
October 23, 2008:  
 
 Beginning in September 2009, the 

University will implement a new 12-
week teaching term.  Classes, 
examinations and tests will not be held on 
the weekend preceding and the week 
following the Thanksgiving holiday in 
October and the new Family Day holiday 
in February.  The four days, coupled with 
the public holidays, will now be 
designated as fall and winter reading 
weeks.  The University will also 
discontinue its practice of not scheduling 
winter term exams on the first and last 
two days of the Jewish Passover 
observance in early spring. 

 
 
 

 VP Brewer reported on the Budget 
Context for Academic Planning.  A 
significant aspect of his report turned on 
the management of budget cuts in the 
years ahead as well as an increase in 
tuition fees which will have serious 
impact for students. 

 
 
 
 

 
 Une résolution déclarant que des 

aménagements d’ordre universitaire 
seront prévus pour les étudiants qui 
n’iront pas en classe le mercredi 5 
novembre (Journée d’action des 
étudiants). De tels aménagements 
peuvent comprendre une alternative 
raisonnable à l’accès aux matières 
couvertes en leur absence, ainsi 
qu’une requête que les doyens ou le 
principal demandent aux enseignants 
de ne pas prévoir d’examens ou de 
tests ce jour-là. Également, de 
prolonger de façon  raisonnable les 
dates limites de tout autre travail dû 
le 5 novembre.   

 
23 octobre 2008 :  
 
 Commençant en septembre  

2009, l’Université va mettre en place une 
nouvelle période d’enseignement de 12 
semaines. Les classes, examens et tests 
n’auront pas lieu la fin de semaine 
précédant, ni la semaine suivant les 
vacances du Jour d’Action de grâce en 
octobre et le nouveau congé de la 
Journée de la famille en février. Les 
quatre jours, ajoutés aux fêtes légales, 
seront désignés maintenant comme 
semaine de lecture d’automne et d’hiver. 
L’Université va aussi arrêter sa pratique 
de ne pas prévoir d’examens pendant le 
semestre d’hiver le premier et les deux 
derniers jours de la Pâque juive au début 
du printemps.  

 
 

 VP Brewer fait rapport du contexte 
budgétaire pour le plan académique. 
Un aspect important de son rapport 
concerne la gestion des coupures de 
budget dans les années à venir ainsi 
qu’une augmentation des frais de 
scolarité qui auront un impact sérieux 
sur les étudiants.   
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6. Glendon Academic Plan: Faculty Complement 

 
 

 Recommendation: “Faculty Council suggests 
no growth in student enrolments until there is 
an appropriate growth in faculty 
complement” – [FC-08-09-12] 

 
 

The Chair reiterated the looming deadline for 
writing the next five-year Glendon Academic 
Plan and talked briefly about the urgency of 
enrolment planning. Noting that the recent 
university-wide Undergraduate Program 
Review for political science urged the 
Glendon department to grow by 50% by 
hiring three new faculty members to serve 
current enrolment levels, the Chair worried 
that the future enrolment growth would 
stretch the College’s resources beyond what 
is necessary for Glendon to remain a liberal 
arts college. He invited discussion. 
 
 
 
 
 
The Principal noted that Glendon’s 
enrolment is at 1982, which is over the 
targeted 1829 set for 2008-2009.  At the 
same time, over the last few years the 
College has raised the minimum entrance 
requirement for Ontario High School 
Students by several points; it now is at 76%.  
In 2007-2008, the TS appointment reached 
90 with an additional 5 CLAs.   This places 
Glendon’s complement at the level 
contemplated in the APPC review of 1997.  
At the same time he noted that, as with all 
other faculties Glendon is facing a 2% base 
cut for each of three years.  This will greatly 
weaken our capacity to replace departing 
faculty members.  Tenure-stream 
appointments at York University have now 
been categorized as follows: Strategic, 
Cluster and Sustaining.   
 
 
 

6. Plan académique de Glendon : Effectifs 
professoraux  

 
 Recommandation : « Le Conseil de la 

faculté suggère de n'accepter aucune 
croissance dans les inscriptions d’étudiants 
sans une croissance appropriée du corps 
enseignant » - [FC-08-09-12] 

 
Le président rappelle la date limite qui 
approche rapidement de la rédaction du 
prochain plan quinquénnal pour Glendon et 
il invoque rapidement l’urgence de la 
planification des inscriptions. Il note que la 
récente revue du programme du premier 
cycle à l’échelle de l’université pour les 
sciences politiques a encouragé le 
département de Glendon à s’agrandir de 50 
% en engageant trois nouveaux membres 
de la faculté pour répondre aux besoins des 
inscriptions actuelles. Le président 
s’inquiète que l’augmentation future des 
inscriptions pourrait pousser les ressources 
du collège au-delà de ce qui est nécessaire 
pour que Glendon reste un collège d’arts 
libéraux. Il invite les membres à la 
discussion. 
 
Le principal note que les insrciptions à 
Gllendon se montent à 1982 étudiants, un 
nombre plus élevé que les 1829 prévus 
pour 2008-2009. En même temps, au cours 
des quelques dernières années le collège a 
haussé l’exigence minimum d’admission 
des élèves du secondaire de l’Ontario de 
plusieurs points ; elle est maintenant à 76 
%. En 2007-2008, les engagements menant 
à la permanence ont atteint 90 plus 5 postes 
de professeurs à contrat. Ceci place les 
effectifs de Glendon au niveau envisagé 
dans la revue du CDPU de 1997. En même 
temps il note que comme toutes les autres 
facultés Glendon fait face à une coupure de 
2 % de la base pour chacune des trois 
années. Ceci va affaiblir énormément notre 
capacité à remplacer les enseignants qui se 
retirent. Les engagements menant à la 
permanence à l’Université York se placent 
maintenant dans les catégories suivantes : 
stratégique, groupe et soutien.   
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The first two are based on funding from the 
University whereas Sustaining appointments 
must be made within our faculty budget.  
Under the University’s proposal for the 
Glendon Centre of Excellence, for which the 
Ontario Government has provided $20 M, 
growth in enrolment is to be tied to 
additional complement. 
 
 
 
A discussion ensued and in response to a 
question raised by a student regarding growth 
in infrastructure, the Principal noted that the 
one-time grant of 20M $ is to be reserved for 
capital expenditure.  It is not available for 
appointments or other operational expenses. 
 

 
 
 

7. New Business 
 

J.-S. Marier invited Faculty and staff members to 
join the students at Queens Park on Wednesday, 
November 5th.  “We need to act all together to 
ask a major reinvestment in post-secondary 
education. Buses will be leaving Glendon at 11 
am that day.” 

 
 
 
 

8. Adjournment 
 

The meeting adjourned at 2:45 p.m. 

Les deux premières sont basées sur le 
financement provenant de l’université 
tandis que les engagements de la dernière 
catégorie doivent être pris dans le budget 
de notre faculté. Selon la proposition de 
l’Université pour le Centre d’excellence de 
Glendon, pour lequel le gouvernement de 
l’Ontario a fourni 20 millions de dollars, 
l’augmentation des inscriptions doit être 
liée aux ressources supplémentaires.    
 
Une discussion s’ensuit et en réponse à 
une question d’un étudiant concernant la 
croissance en infrastructure, le principal 
note que la subvention unique de 20 
millions de dollars est réservée aux 
dépenses en immobilisations. Elle ne peut 
être utilisée pour les engagements ou 
autres dépenses opérationnelles.  

 
 

7. Affaires nouvelles 
 

J.-S. Marier invite les professeurs et les 
membres du personnel à se joindre aux 
étudiants à  « Queens Park » le mercredi 5 
novembre. « Nous avons besoin d’agir tous 
ensemble pour demander un 
réinvestissement majeur dans l’éducation 
post-secondaire. Les autobus quitteront 
Glendon à 11 h ce jour-là. »  

 
 
 

8. Levée de la séance 
 

La séance est levée à 14 h 45. 
 

 
 


